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Florinda Veiga

De: Isabel Alves <isabel.alves@cm-mgrande.pt>
Enviado: 16 de fevereiro de 2017 11:23
Para: Perguntas / Requerimentos
Cc: Ines Marrazes; Tereza Coelho, Dr.ª
Assunto: Envio de requerimento rq 517/xiii/2ª al - Assembleia da República
Anexos: RQ_517_XIII_2a_AL_RESPOSTA_MARINHA_GRANDE.odt

Importância: Alta

Ex.mos Srs. 
Encarrega-me a Chefe da Divisão de Ordenamento do Território de vos remeter a resposta do Município da Marinha 
Grande ao requerimento com a referência rq 517/xiii/2ª al - Assembleia da República. 
Ficamos ao dispor, 
 
Isabel Alves 
isabel.alves@cm-mgrande.pt 
Divisão de Ordenamento do Território 
Município da Marinha Grande 
  
  

De: "Requerimentos Perguntas" <Requerimentos.Perguntas@ar.parlamento.pt> 
Para: presidente@cm-mgrande.pt 
Enviadas: TerÃ§a-feira, 3 De Janeiro de 2017 15:29:05 
Assunto: Envio do(a) Requerimento rq517 / xiii / 2Âª al  
 
Para os devidos efeitos, tenho a honra de remeter a V. Exa o Requerimento apresentada/o por vÃ¡rios Senhores Deputados, registado 
com o n.Âº rq517 / xiii / 2Âª al.  
 
 
 
Tendo em conta o Regimento da Assembleia da RepÃºblica, o prazo para resposta aos requerimentos Ã© de 30 dias. 
 
DivisÃ£o de Apoio ao PlenÃ¡rio.  

 
 



REQUERIMENTO N.º 517/XII 

QUESTÕES COLOCADAS: 

1. Esta Câmara Municipal elaborou os relatórios previstos no número 2 do Artigo 22º do Decreto‐Lei 
nº 163/2006, de 8 de agosto? 

Não. 

Em caso de resposta positiva, onde podem ser consultados estes relatórios? 

Resposta prejudicada. 

2. Houve execução por parte da autarquia de um Plano Municipal, Local, Setorial ou Individual de 
Acessibilidade, no âmbito do Programa RAMPA?  

Não. 

Em caso de resposta afirmativa: 

1. Qual foi o montante de financiamento para a realização dos referidos planos? Resposta 
prejudicada. 

2. Qual foi a verba consignada no orçamento camarário para a concretização em obra dos 
referidos planos após a sua conclusão? 

Resposta prejudicada. 

3. Caso não tenham realizado nenhum Plano no âmbito do programa RAMPA, existe algum plano de 
intervenção desta Câmara Municipal para cumprir a legislação de acessibilidade? 

Não foi elaborado um plano para cumprir a legislação da acessibilidade. Está instituída a prática 
de garantir o cumprimento da legislação de acessibilidade nos projetos de obras públicas, na 
fase de elaboração e fase de execução de obra/intervenção no território. 

4. A nível do orçamento municipal existe alguma verba específica para adaptação dos edifícios da 
autarquia e da via pública? 

Não. 

Qual é o valor em causa? 

Resposta prejudicada. 

5. Esta Câmara Municipal cobrou algumas coimas a particulares por incumprimento da legislação de 
acessibilidade? 

Não. 


